

3月28日(水) 本年度第35回(通算2627回) 12時30分～ 釧路少年鑑別所
『坂本新世代基金支援贈呈式』 担当/新世代委員会

☆お客様と来訪ロータリアン

- ・ 櫛部あつ子様 (ゆったり子育て講座実行委員会 代表)
- ・ 三浦 啓吾様 (釧路吹奏楽団 事務局長) 、三浦 文子様 (釧路吹奏楽団 事務局)

☆メーカーアップ

3月24・25日	足立功一君	(第2530地区 地区大会)
7月9日	石井東洋彦君、大友 淳君、迫田 武君、小山義雄君、坂入信行君、東海林 均君、千田 清君、泰地浩幸君、高橋邦弘君、田中和紀君、田村憲一郎君、能登信孝君、平澤利秀君、本間明美君、森山義文君、横田國勝君、菊地美恵子君、	(釧路ベイRC)

☆出席報告【会員総数64名 免除9名 出席計算に用いた会員数64名】
 本日の出席者 31名 本日の出席率 48%

☆ニコニコ献金 (今年度累計 628,000円)

- ・ 毛利さん入会おめでとうございます。平田さん、沼沢さんお元気で 能登信孝君、田中和紀君
- ・ 平田さん、沼沢さん新任地でご活躍を 中嶋嘉昭君、村井順一君
- ・ 3年間お世話になり、ありがとうございました 平田康典君、沼沢東三君
- ・ 能登会長、石井さんアマル見送りお疲れ様でした。平田さん、沼沢さんお疲れ様でした 坂入信行君
- ・ ケーキこれからももらいます。平田さん、沼沢さん、ありがとうございました 北川健二君
- ・ 誕生ケーキごちそうさまでした 小野寺英夫君
- ・ お誕生ケーキありがとうございました 萩原昭博君
- ・ もう一年経ちました。ありがとうございます 菊池美恵子君
- ・ お久しぶりです。宜しくお願ひします 北山幸徳君
- ・ 久しぶりの例会です 松田信明君

☆会長挨拶
 《能登会長》



皆さんこんにちは。今日のプログラムは新世代基金贈呈式ということで、ゆったり子育て講座実行委員会と釧路吹奏楽団の2団体の代表の方々にご来席を頂きました。

今から15年前北ロータリークラブ会員でありました坂本一パストガバナーがガバナーに就任した時、若者たちと共にこの街を少しでも良くしようという事で、新世代会議を開催し300人以上の各団体の若者たちと話し合いの場を設けました。活動資金の念出に頭を悩ましている若者たちに少しでも応援できることはないかとの主旨でできたのが、坂本新世代育成基金です。北ロータリークラブはこの基金を地域社会に奉仕を实践する事業として、さらに多くの団体に有効活用できる様に検討したいと思ひます。今日贈呈します支援金を活動の一部として役立せていただければ思ひます。

☆幹事報告
《田中幹事》



- ①. 芽室RC 創立50周年記念式典のご案内が届いております。
日時、場所につきましては、5月12日(土)芽室中央公民館におきまして16時～17時まで記念式典。祝賀会は同日、芽室駅前プラザにおきまして17時30分～19時までとなっております。
その他、記念講演、ゴルフ大会も開催されます。出席希望される方は、回覧致しますのでご記入お願い致します。
- ②. 昨日の釧路ベイRCの集団メーキャップは17名の出席を頂きました。
- ③. 4月のロータリーレートは1\$=82円ということです。
- ④. 2月の家庭集会の報告書をパーソナルボックスに入れておきました。
- ⑤. まりも学園より卒園式出席の御礼状が届いております。
- ⑥. 本日の例会にもありますように、坂本新世代育成基金のご寄付も宜しくお願ひ致します。

★新入会員★

ようこそ釧路北ロータリークラブへ



毛利 勇二(もうり ゆうじ)
JTB北海道釧路支店 支店長
所属委員会/国際奉仕委員会



坂本新世代基金支援贈呈式



ゆったり子育て実行委員会
代表 檜鄙あつ子様

《ゆったり子育て講座実行委員会》

- ・会員数50名～200名(膳座毎に募集)
- ・平成12年より毎年角界で活躍されている方々(児童精神科医・大学教授・絵本作家など)を講師に招き、子育てをする母親に対して学びの場として年5～6回の講座を開催している。



釧路吹奏楽団
事務局長 三浦 啓吾様

《釧路吹奏楽団》

- ・会員数45名
- ・当楽団は昭和48年に創立され、釧路管内で最も歴史のある社会人バンドとして、創立時より団長である北海道教育大学名誉教授・佐藤昌之氏の指導のもと、定期演奏会の開催や港まつり、コンクールなどに積極的に参加するなど、吹奏楽を通じて青少年の健全育成、釧路市の芸術振興を目標としております。
また毎年春には地域の子供たちとの交流、演奏機会の提供を目的に、釧路管内の中学校・高等学校とジョイントコンサートを開催し、合同練習を通じて大人から子供たちへ演奏技術面でのアドバイスをを行い、演奏技術の向上とともに地域のこれからの音楽文化を担う人材を育て、生涯学習として一生音楽と共にある人生の素晴らしさを伝えていきます。